

Oración y Alabanza – 06 de Agosto de 2025

"No temas, porque yo estoy contigo; no desmayes, porque yo soy tu Dios que te esfuerzo; siempre te ayudaré, siempre te sustentaré con la diestra de mi justicia". Isaías 14:10 (RVR1960)

Tijuana, México: Los misioneros Justus y Michaela Morgan alaban a Dios por la fructífera semana que tuvieron la semana pasada. "¡Estamos sumamente agradecidos por la obra del Reino que Pathways Fellowship Biblia Abierta de Cambridge, Ohio, la semana pasada! Llevaron la luz de Jesús a comedores comunitarios, centros de rehabilitación y orfanatos locales, atendieron a personas sin hogar en el centro y trabajaron con los jóvenes de la Iglesia Biblia Abierta Parousia. Les agradecemos su dedicación a la predicación del Evangelio y al servicio a los demás con excelencia".



Guinea: Los misioneros Tom y Sherry Moore compartieron: "Agradecemos a Dios por el Campamento Bíblico Infantil que acaba de finalizar en Kamsar. La pastora Celine Bangoura dirigió el Campamento Bíblico, y el anciano asistió a la inauguración para reconocer lo que la iglesia está haciendo por los niños. Asistieron 63 niños de Kamsar, Madina Borboffe, Kataco y Mare.



Estamos agradecidos de que la iglesia nacional guineana esté avanzando en su visión de alcanzar a los niños para Jesús. Los monitores y consejeros del campamento fueron jóvenes que crecieron en la iglesia y asistieron a campamentos bíblicos anteriores que hemos realizado a lo largo de los años. Al final del campamento, todos los campistas recibieron certificados para demostrar a sus padres su participación.

Trinidad y Tobago: El jueves 31 de julio, las islas de Trinidad y Tobago patrocinaron un fantástico concierto con CeCe Winans como parte de su gira " Más Que Esto". Más de 15,000 personas de todas las islas se reunieron en la capital, Puerto España, para proclamar el nombre de Jesús. Junto con otros artistas, el concierto tuvo como objetivo difundir el nombre de Jesús y generar un cambio en el país. Puerto España se considera un punto de encuentro, pero esa noche, la gente se unió para adorar sin temor. Además de creyentes y no creyentes de las dos islas, asistieron varios funcionarios gubernamentales, incluida la recién elegida Primera Ministra, Kamla Persad Bissessar, quien también levantó las manos en señal de adoración. La Primera Ministra compartió: "Muy inspirador. Todas los cantos fueron maravillosos, pero 'La Bondad de Dios' fue mi favorito".



¡Por favor, sigan orando por el gobierno y el pueblo de Trinidad y Tobago, así como por nuestros misioneros Mike y Pam Lombard, y Brent y Sara Kelderman!

Norte de México: La semana pasada, la misionera Fayth McConnell experimentó un fuerte dolor de estómago. El dolor era tan intenso que permaneció en cama durante tres días antes de finalmente ir al médico. Tras realizarle algunas pruebas, el médico llamó a una ambulancia debido a la intensidad del dolor y Fayth fue trasladada al hospital. El misionero Del Brown la acompañó al hospital. Tras varias exploraciones y pruebas, los médicos descubrieron que Fayth tenía un coágulo de sangre cerca del estómago. El lunes pasado, Fayth tuvo una cita con un cirujano en Tucson, Arizona, para que le realizaran más radiografías y determinaran la causa y la ubicación del coágulo. Por favor, oren para que los médicos tengan sabiduría y guía para eliminar el coágulo.



Des Moines, Iowa: Mañana por la mañana, mi asistente ejecutiva, Areli Estrada, se someterá a una cirugía de vesícula biliar. Por favor, oren por una cirugía exitosa y una recuperación completa.

¡MULTIPLICAR FRANCIA!



Respondiendo
al Llamado de
la Trompeta a
Compartir el
Evangelio

Ofrenda de Cosecha Global 2024-2025:

¿Te unirías al equipo de **Multiplicar Francia** y donar una ofrenda que ayude a nuestros pastores a alcanzar sus comunidades? Nuestra prioridad será proporcionar fondos para que el liderazgo de Open Bible en Francia pueda plantar más iglesias y difundir el Evangelio de Cristo.

Puedes hacer donaciones en línea en openbible.org/MultiplyFrance o enviando un cheque a nombre de Open Bible Churches, escribiendo "Multiply France" en la línea de notas, a nuestra dirección que aparece a continuación.

Por favor comparte con su congregación o con otras personas interesadas. Gracias por orar y preocuparse.